

ImmoNomade

von Philipp Kaufmann

»P.zum.Glück

Serviceausbau
Das Thema Nachhaltigkeit ist voll in der Bau- und Immobilienbranche angekommen, über 300 Mitglieder und 400 Experten engagieren sich bereits bei der ÖGNI. Um der wachsende Anzahl von Anfragen zu den Themen Zertifizierung und Nachhaltigkeit gerecht zu werden, bietet der Verein seinen Mitgliedern und allen Interessenten eine neue Servicestelle vor den Toren Wiens. Für mich als Gründungspräsidenten war es ein logischer Schritt, den Service auszubauen, denn so können wir unsere Leistungen und unser Angebot nun auch im Osten Österreichs noch rascher und persönlicher erbringen. Wir stehen erst am Anfang des Paradigmenwechsels der Bau- und Immobilienbranche hin zur Nachhaltigkeit - umso wichtiger ist es, die Player der Branche bei diesem Thema aktiv zu begleiten.

Neben der Geschäftsstelle in Linz werden Anfragen zu Gebäudezertifizierungen nun also auch in der Blauen Lagune persönlich beantwortet. Verantwortlich für das ÖGNI Service Center ist Hubert Rinner. Mit ihm hat die ÖGNI einen Überzeugungstäter in Sachen Nachhaltigkeit gewinnen können. Ich bin überzeugt, dass wir damit die Qualität unserer Dienstleistungen weiter steigern können.

Nach ÖGNI wird die Blaue Lagune weiteren prominenten Zuwachs erhalten: Das internationale Leuchtturmprojekt „LISI the House“ von Professor Karin Stieldorf (TU Wien), das beim letzten Wettbewerb „Solar Decathlon“ in den USA den ersten Preis errungen hat und mit dem DGNB Vorzertifikat in Gold ausgezeichnet ist, kann ab Oktober von der interessierten Öffentlichkeit besucht werden. Dort, wo L.I.S.I. der Öffentlichkeit präsentiert wird, ist die ÖGNI goldrichtig.

5 Jahre ÖGNI

Gründertag mit Rückblick,
Ausblick und Überraschendem

Montag, 29. September 2014

Beginn ab 18.00 Uhr

Technologiewelt / Blaue Lagune



www.ogni.at